

Schaufelspitze 3333m / Stubaital



Schaufelspitze

Im Rahmen einer Sommerfreizeit Jugendheim Heidenheim 1.8. - 17.8. 1977
Dabei waren 3 Jugendliche (Jürgen, Michael, Christian und Heinz (Erzieher)

Ausgangspunkt: Talschluß des Stubaitales mit Talstation der Gondellifte zum Sommerskigebiet (Anfahrt mit PKW oder Linienbus) Gegen späten Nachmittag fuhren wir mit dem Lift zur Dresdner Hütte.



Vor der Dresdner Hütte - Gleich gehts los...

Von hier marschierten wir am anderen Tag durch das Sommerskigebiet auf dem Gletscherweg den Schaufelferner hinauf zum Bildstöckljoch (3.128 m) in ca. 2 Std. Dann am eigentlichen Einstieg über den Nordwestgrat, hinauf zum Gipfel (3.333 m) Der Weg ist schlecht markiert, aber bei wenig Schnee und unter

normalen Umständen gut erkennbar. Wir kamen gut voran.

Auch das Wetter war spitzenmäßig. Für die Jugendlichen war es die erste Hochtour.

Klettertechnisch eine leichte Bergtour. Nur Am Gipfelanstieg den Grat entlang auf die Schaufelspitze (3333m) ziemlich luftig und etwas ausgesetzt.

(ungesichert). Bei Schnee Vorsicht. Am Gipfelgrat können große Wächten die Tour erschweren. Trittsicherheit und Schwindelfreiheit waren erforderlich, was bei den Jugendlichen kein Problem war.

Es lag wenig Schnee und kamen daher gut voran und erreichten nach 3 Std. froh gelaunt den Gipfel.



Am Gipfelkreuz



Herrlicher Fernblick zum Zuckerhütl



Wolfi, Michael und Jürgen auf dem Gipfel

Nach einstündigem Gipfelaufenthalt mit faszinierendem Fernblick ging es die gleiche Route zurück zur Dresdner Hütte



Routenverlauf